



## **Auswertung Spielplatztest 2022**

Die Bewertung der Spielplätze wurde durch den Kinder- und Jugendrat der Stadt Halle (Saale) von August-September 2022 vorgenommen. Zusätzliche Unterstützung erhielten die Jugendlichen von Kindern aus den folgenden Einrichtungen: Hort „Am Ludwigsfeld“, Kinderrat der Grundschule „Hans Christian Andersen“, Hort der Grundschule Nietleben sowie vom Integrativen Hort-Neustadt des Lebenstraum e.V.. Insgesamt wurden 114 Fragebögen ausgewertet.

Die Ergebnisse werden zeitnah der kommunalen Arbeitsgruppe „Spielplätze“ übergeben, damit die Einschätzungen der Nutzer und Nutzerinnen in die Spielflächenkonzeption der Stadt einfließen können. Des Weiteren werden die Anregungen in der Neugestaltung von Spiel- und Bewegungsflächen berücksichtigt. Die Bewertung der einzelnen Spielplätze können den untenstehenden Diagrammen entnommen werden.

Der Bewertungsbogen richtet sich in erster Linie an Kinder, aber auch die Bewertungen von Eltern oder Großeltern sind erwünscht. Damit sichergestellt ist, dass die Bewertung alle Faktoren erhält, die für Kinder beim Spielen von Bedeutung sind, wurde der Bewertungsbogen von Kindern und Jugendlichen entwickelt. Die Bewertung und Testung der Spielplätze erfolgt durch den Kinder- und Jugendrat in einem 3jährigen Rhythmus.

In die Bewertung fließen unter anderem folgende Aspekte mit ein:

- Sauberkeit
- Zustand und Anzahl der Spielgeräte
- sicherer Weg zum Spielplatz.

Kinder- und Hortgruppen, gern aber auch Familien, können jederzeit die Spielplätze der Saalestadt bewerten.

Wer an der Aktion teilnehmen möchte, kann sich den eingestellten Fragebogen herunterladen. Die ausgefüllten Fragebögen können an den Kinder- und Jugendrat der Stadt Halle (Saale), Hansering 20, 06108 Halle (Saale) geschickt werden.